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在美丽的天鹅湖东岸，6座5A级超百米商

务写字楼，1座5星级豪华酒店和商业裙楼，共同

构筑了45万㎡安徽最大纯商务集群——蔚蓝商

务港。蔚蓝商务港双层写字楼，租一层用两层，

备受企业办公青睐，一期出租率超90%。D座现

房写字楼即将盛装交付，现正火爆招租中。

5A国际生态写字楼 对话世界顶级商务标准
蔚蓝商务港作为天鹅湖畔首个5A湖景

生态写字楼，基于最大化提升入驻企业形象的

考虑，在硬件方面颇见匠心。首先是在写字楼

大堂的铺装上大手笔投入，公共区域部分采用

高档石材，并引进大堂巨型水晶吊灯，进入写字

楼的第一眼，就留给客户极致奢华的第一印象；

其次是写字楼全部引入品牌高速电梯，使办公

者享受到国际化的乘坐体验；更为出色的是后

期服务管理，专业物业管家全线运营，将世界前

沿的管理理念和国际标准带到合肥，接轨国际

商务办公理念，代言合肥对话世界商务标准。

政务核心天鹅湖畔 国际商务顶级办公形象
政务区天鹅湖板块经过十几年的发展，区

域建设已经成熟，万达广场、银泰城、华润万象

城、百盛购物中心、红星美凯龙等高端购物中

心陆续开业或入驻，五星级大酒店则达7家之

多。同时，省广电中心、合肥大剧院、奥体中心、

省博物馆等均落户在此周边，该区域目前已成

为众多世界500强、区域企业总部、顶级企业的

首选驻地。入驻天鹅湖畔万商聚集的黄金宝

地，已成为国际商务顶级形象的标志之一。

双层办公 租一层用两层 使用空间加倍
蔚蓝商务港率先提出“双层办公，让空间

加倍，让收益翻番”的口号，写字楼层高5.6米，

进驻企业可以进行分割，实现一层变两层的空

间功能，分割后的写字楼实际得房率高达

150%~160%。例如租赁者租赁一套70㎡的

写字楼，真正可以使用的面积接近110㎡。蔚

蓝商务港D座湖景写字楼，户型面积从70~

1800㎡不等，且可以多套自由组合，这更为租

赁者提供了充足的“自由发挥”空间。

统一出租运营管理 长期0租金
蔚蓝商务港由专业写字楼物业管理公司统

一出租、统一运营，整体返租，告别租户单兵作

战、各自出租的无序运营状态，实现集团作战正

规运营，提升整体办公形象，保证写字楼整体档

次和形象始终保持在合肥领先水平。此外，为最

大程度让利于入驻企业，蔚蓝商务港还推出了

“长期0租金”的优惠政策，大大降低了入驻企业

的经营成本，为入驻企业的平稳运营保驾护航。

与顶级企业为邻 资源互补携手成长
蔚蓝商务港坚持用500强企业的考量标准，

在合肥最核心的地段，打造最优质的商务环境、

建筑品质、办公配套以及国际化形象，为进驻企

业打造深具国际形象的商务平台，一期吸引众多

国内行业领军企业纷纷进驻，整体出租率超

90%，中化石油等500强企业、南方基金、金蝶软

件、农行安徽省分行财富管理中心、中央电视台

安徽记者站、中建八局、中建三局、北京大成律师

事务所等众多行业领军企业和单位纷纷入驻。

入驻蔚蓝商务港，您将与顶级企业为邻，资源互

补形成集聚效应，汲取先进企业的成功经验，打

造畅通便捷的企业交流网络与上升平台。

蔚蓝商务港D座现房写字楼 火爆招租
双层商务，租一层用两层

名师一对一可上门 13395605818 鲍●

家家 教教

蜀山区光明老年护理院（医护型）65887717●

旺 铺 租 让旺 铺 租 让

大额信用卡提额
POS机、信用贷、抵押贷
18326667246

咨
询

信 贷 咨 询信 贷 咨 询

电话：0551-65544354 15345693736

牛市股票配
资

网址：www.ahgppz.com 地址：合肥市庐阳区濉溪路国金大厦1305室

★专业为股民朋友提供融资炒股服务，时间灵活、费用低；
★您的自有炒股资金可以放大5倍杠杆，5万可以配25万；

出
众
投
资

咨
询大志投资

总部地址：合肥市府广场天徽大厦C座22层

◆急用钱，好项目借款咨询大志是首选。市场最
早、最规范、利率最低、资金最雄厚，社会诚信度高。
◆本公司长期办理企业及个人、房产、土地、车辆等
实物抵押贷款咨询。
◆快速现金收购商业房产、土地及车辆等。
◆欢迎各界人士，闲置资金理财咨询，有抵押物。
专业团队为您服务，保障资金安全，收益稳定。

诚邀全国合作伙伴加盟！高薪诚聘金融专业人士加入本公司！◆
财富热线：0551—62615286 13739266618龚总

咨
询

分类广告咨询电话：0551-62649617 62625568地址：杏花公园北100米润安大厦B座32层

老 年 公 寓老 年 公 寓

低
售

低价出售八成新
大五吨叉车一台
13966784757

遗 失 声 明遗 失 声 明
●九江中船长安消防设备有限公司安徽
分公司的公章，财务专用章，法人(费振国)
印鉴章，合同专用章遗失，特此声明作废。

品牌咖啡棋牌转让市区黄金地段写字楼核心区域
1100㎡精装修，火爆营业中，
有 停 车 场 ，接 手 即 赚 。13309696316

办公楼出租
黄山路与徽州大道交叉口180㎡办
公楼出租18655127600王

贷款 借钱 不求人
简办 低息 快借 2小时放款 凭合肥市身份证5千-50万无需抵押
正规注册，诚信保密 地址：站西路宝文国际0613室
电话：0551-65150617 15956915611

咨
询

兑现0.4垫还0.7
15922416374提额贷款

咨
询
元
一

凭身份证
本市户口 当场放款

18297909321
真正无抵押 元一时代花园

咨
询

聘13329015186吴

养老产业，客服，销售主管，
社 区 专 员 ，女 28-48 岁 ，
高中，3000至6000元/月，双休

永拓投资咨
询

短期周转、无抵押无担保

咨询电话：18297911129

凭本市身份证、户口本当即办理
地址：长江东路圣大国际商贸中心5-906室（商之都楼上）

餐厅转让
白水坝营业中连锁品牌烤肉店430平米对外转让，证照齐全
接手可盈利，房租低15077926677李

吉 祥 号 码吉 祥 号 码
回收销售手机固话车牌靓号

(限短信)QQ：
欢迎提供各项号源共同合作18056988888 18056988888

出租
火车站对面五洲商城3楼750-1000㎡，已装
修，适合游戏机房、网吧、办公仓库、员工集
体宿舍等13295608888另有宾馆急转

门面
出租

沿街门面信地美凯龙对面1000米一楼门面
出租，楼上楼下120平米适合饭店、花店、理
发、汽配等多种经营13295608888

茶楼转让
双岗附近1500㎡
停车方便
13965140697（非诚勿扰） 百花大厦9楼招租195平米精装

写字楼招租
电话13965120339（王女士）

旺铺
出租

三孝口260㎡门面
18905695645

仓厂招租
阜阳北路庐阳工业园 2500㎡、
2100㎡、1400㎡厂房和900㎡办
公楼出租，厂内设施齐全、环境优

13003064468

专供炒股资金
18119685161

咨
询

旺铺出租望江路和桐城路交口340㎡
15077915155

蜀山产业园二十五亩土地，并建有厂房及办
公楼约13000㎡，交通便利，位置优越，整体对
外出售

厂房土地低价出售

15056068588李

厂房招租
大兴集合裕路与兴港路交口处现
有钢结构厂房3500平米（可分
割）对外招租。15855156122

本市北二环沿街商贸区附近有265㎡
（三楼）、620㎡（二楼）办公楼出租，已
装修。价格适宜，有大型停车场。

办公楼出租

联系人：林先生 联系电话：13805693895

招
租

合作化北路与清溪路交口110㎡
2 间 单 层 ，适 合 多 种 经 营 。
13956030681

宾馆转让
高新区黄金地段40余间，客源稳，
有停车位 13615519099陶

应急快借
凭身份证、户口本可贷款
5 千-100万,月息 1.3%
银行合作，当天放款
芜湖路御景湾2栋2214室

18405512214 64490258

咨
询

厂房招租
经开区耕耘路5000㎡钢构
厂房出租13805691133

我公司开发的彩虹新城小区
配套配电房设置在H组团1号
楼西侧，符合设计及规范要求，
现登报公示。

设备运行后，如出现因设备
噪声原因或安全距离不够而导
致的住户投诉问题，由我公司
自行解决。各住户如有异议，
见报后十日内与我公司联系。
联系人：熊工
电话：0551-67752039

特此公告！

公告

2014年11月5日
中铁四局集团房地产开发有限公司

“今年不走量，走心”，刘珊目前经营着一家

饰品网店，“我参加过三年双十一，每次都是一场

大战。备货，发单，这一天走的量，能赶上平时一

个月，甚至两个月的量。量是大了，但因为价格

非常低，我不仅不赚钱，甚至还赔钱，主要就是赚

个吆喝。”

“其实现在我家的店也算小有名气，我也考

虑过不参加双十一了。但双十一，现在已经成为

全商业界的狂欢，吆喝还是要赚的，人气是要积

累的。老客户们也都等着这一天，就算放血，也

还是要放的。”刘珊坦言，“不过，我今年决定不走

量，而是走款，走心。”

刘珊的饰品店之所以红火，一方面她自己的

眼光很独到，另一方面，她的饰品款式，一般一样

都只有两三件。“私人订制，在现在这个讲究个性

的年代，是很有市场很受欢迎的。”刘珊说，“我从

两个月前就开始给双十一备货了，备的都是我精

心挑选的款型，每款只有一件，一共1111件。”

1111件，看起来是个不小的数字，但比起去年，

刘珊双十一当天5000件的销量，还是减少了很多。

“就售这1111件，样式别致，而且价格到底。”刘珊笑

着说，“既然是赔本赚人气，我就得想个既少赔钱，又

能吸引人气的办法。小米网销为什么那么火？因

为它每次都是限量销售，饥饿营销嘛。”

刘珊表示，随着电子商务的普及化，从前价

格低的巨大优势会逐渐消失，“性价比是老百姓

最看重的，并不仅仅是价格，还要有品质，有创

意。未来的电商大战，一定是创意的大战，我会

不断激发自己的灵感。”

有的提前三个月开始筹备，有的称自己不够资格参与，有的表示销售额不是关键

“双十一”即将来袭 电商们准备好了吗？

2011年本科毕业之后，杜江在省城一家杂志社做起了编

辑。相对轻松的工作，让其产生了做点其他事的想法。去年11

月，杜江的皮具店在网上开业了。

杜江的皮具店，主要是卖一些皮包、皮带等，而这些货物都

是他从网络卖家处批发来的。“因为自己还要上班，没时间去广

东、浙江等沿海城市去挑选皮具，只好从网上批发货。”杜江说，

其实，网上批发的皮具和实体店中差不多，有时比合肥火车站附

近几家批发市场的价格还要低一些。

说来很巧，杜江称，去年“双十一”正好遇到自己刚开店没多

久，当时也没有过多参与活动的条件，只是在店面网页上促销：

“达到一定的购买数额，可以拿红包”。

如今，眼瞅着今年的“双十一”要到了，由于店面的销售额等

条件的限制，杜江目前还不能参加淘宝的“双十一”活动。“当然

想参加了，这是一个非常好的机遇，对小店的品牌营销等，都有

很好的帮助”。

不过，没有能够得到和淘宝其他店家一起过“双十一”的机

会，杜江也在自己网店的首页上打出了自己的“双十一”促销方

式。“目前，正在省内的一些重点网站上发帖推广，首先让大家知

道我的店。”杜江称，其次，在“双十一”当天，会推出一系列实实

在在的促销活动，比如立即打折、发红包、送礼品等。

“现在已经联系批发商备货的事情了，一般都会比平时多准

备两到三倍的皮具。”杜江说，去年“双十一”当天，自己的皮具销

售就比平时多出两倍多。

“参加不上大活动，这一年一次的机会也不能错过，那就以

节日的方式自己来玩转双十一咯。”杜江称。

1987 年出生的孙锵，是黄山歙县

人。由于家中养蚕，父母和兄弟，早期都

以售卖蚕丝为主。但觉得光靠销售原料，

受市场行情影响较大，且利润率很低。从

去年“双十一”之前开始，孙锵便在网上开

了“浦锦佳人”的蚕丝被旗舰店。

孙锵依稀记得，去年的11月11日，由

于刚开网店不久，对如何在网络销售蚕丝

被还不太了解，“另外，心里也没底，所以就

专门聘请了一个公司帮助当天的经营”。

“去年刚开始在网上销售，但总体来

说还算比较满意，一天的销售额达到了

几十万元。”孙锵说，如果按照均价400元

一床蚕丝被计算，当天总计卖了大概近

1000条被子。但今年，孙锵说，虽然自己

目前在西安洽谈业务，但家中已经在积

极备货之中，“今年为‘双十一’当天计划

了2000万元的蚕丝被库存”。

几千万元的库存，孙锵说自己并不害

怕卖不掉。“我们是生产、销售一体的，网

上卖不掉，还可以放在实体门店卖。”孙

锵称，除了电商销售之外，自家的蚕丝被

还有实体店销售，另外也参与一些网站

的团购活动，“目前，主要是在推广品牌

和打开市场”。同时，他也很清楚，会根

据“双十一”当天具体的订单情况，再展

开生产，蚕丝、工人、机器都已经准备好

了，“我们的生产和销售都很有弹性”。

在距离“双十一”大战还有不到一周

的时间里，孙锵介绍，目前最大的准备工

作并不是开足马力生产被子，而是借着这

最后的几天时间“导流”：通过在网店上发

布促销通知、给消费者发信息等，把原有

的客户以及潜在的消费者吸引到店面来。

今年28岁的何伟，在省城长江中路

某写字楼内，租了个办公室，专门做网店

生意。何伟的网店是去年2月份开始对

外营业的，主营银饰，“一般银镯子卖得

不是很多，主要是从深圳代购回来的银

戒指，销量比较不错”。

开网店20多个月来，何伟说，平均

每天的销量在100多件，一个月3000多

件，这个水平在卖银饰的圈内，也只能算

得上“中不溜”。

面对即将到来的网购大狂欢，何伟显

得有些过于冷静：“中小卖家参与‘双十

一’是赚不到多少钱的”。何伟分析，以当

下这个节点来说，有计划网购银饰的人，

肯定会等到“双十一”当天的促销价，而就

算是中小网店参与到活动中去，届时，由

于促销力度、信任度等各种因素影响，买

东西的人最后还是会选择大卖家。

由于自己网店的规模还达不到参加

“双十一”的条件，和杜江（前文所述）一样，

何伟也会给自己网店的页面上打上“双十

一大促销”等字样的标签，参与一下挖掘点

气氛。不过，从效果上来说，还不错。据其

介绍，去年“双十一”当天的成交量大概在

1000件左右，相当于平时10天的走量。

但，何伟心里也清楚，这背后的利润

其实并不高，“其他店家都在打折，既然

打出促销牌子，价格上肯定也要让一点，

图个薄利多销吧”。

今年的大促销活动，何伟表示自己

的店还不能参加“大战”，但自己也并不

想参加。“把之前几天的货全部堆积到当

天，不仅身体上很累，而且利润率太低，

小卖家都不喜欢。”何伟说。

距离“双十一”已经越来越近，线上线下的促销活动已经声
势浩大。从2009年阿里首倡“双十一”至今，电商给消费者的生
活带来了诸多变化。有人把传统商业的没落归结于电商的崛
起，有人称电商发展已经遇到瓶颈……阿里“双十一”的销售额，
从2009年的5000万元，飙升至2013年的350亿元。至少，从
这一数字看，电商不仅空间巨大，而且已成趋势。

如今，阿里将“双十一”注册为商标，其“携商标以令对手”的
做法引起不小争议。但不可否认，阿里确实是“双十一”的首倡
者。与此同时，京东、苏宁、微信等诸多电商加入其中，加之天猫
今年提出的“全球化”，最终形成了全球瞩目的“双十一”现象。
临近“双十一”，各家电商准备好了吗？

付天珂 记者 张华玮 丁林

不能“参战”更要抓住促销机遇

另辟蹊径

2000万元蚕丝被已备好

坐等大卖

崔万志已经在省内电商行业小有名

气。他所生产的旗袍销往全国多地。昨

日，崔万志告诉市场星报记者，今年“双

十一”，公司并没有什么刻意准备，“一切

按照正常卖”。

崔万志今年“双十一”主推自己的品

牌旗袍。据其介绍，目前，已设计有300

多种不同样式的旗袍，正常日均销量在

200件左右，客单价约500元，主要销往

上海、北京、成都、杭州等多个城市。

因为自己在省城庐阳工业园有生产

车间，因此，崔万志说，自己并不十分着急

备战“双十一”，“订单多了，就让大伙稍微

加个班，提高点效率，多赶几件出来”。

崔万志说，去年其实自己也参加了

“大会战”，只不过没有精心准备，而今

年，和去年一样，自己同样没有花很大力

气去备战。“主要就是赚点人气，说到能

赚很多钱，其实利润率并不高。”崔万志

称，特别对于那些中间商来说，备货不适

宜太多，“因为没有谁的备货能那么准”。

实际上，崔万志也透露，今年“双十

一”期间的整体营销模式，和平常一样，

只不过是库存稍微多准备一点，一般比

平时多准备个三四倍，但在大促销当天，

旗袍的价格也会随之下调，“比如，现在

卖500元一件的，当天可能只卖300元”。

除此之外，崔万志并没有其他备战。

“公司除了60多人的生产车间工人，其余

50人包括客服、仓管、打包的在内，没有

多找帮手”。而考虑到自家旗袍的品质、

价格较高，崔万志也选择了一家服务态

度较好的快递公司合作，“双十一当天每

件快递费按现在八折计算”。

不刻意准备按照正常卖平心对待

不能也不愿意参加“大战”

满不在乎

准备特供款应战“双十一”

限量限款

夏芳和程琳，芜湖的一对好闺蜜，如今

都在合肥上班。两人工作都挺清闲，姐妹

俩一直有开网店的想法，不过此前没找准

方向。因为偶然机会，这姐妹俩认识了一

位在浙江为品牌童装做代工厂的老板。

“我跟程琳都是80后，身边的姐妹和

朋友，近两年生孩子的特别多，我们觉得

做童装生意应该会有市场。”夏芳告诉市

场星报记者，她和程琳各拿了5万元，包

下了一家江浙童装代工厂的尾单货，“这

些货可能有些小瑕疵，但质量也是很好

的，跟品牌童装在质量上是没有差距的，

价格却便宜了很多。”

“比如说一件NEXT的男装小棉袄，

在专柜的价格要400元左右，而我们对外

的出售价，只在100元上下。当然，我们

的童装店是才开始经营的，低价赚口碑，

也是必经之路。”程琳说。

除了包下一家代工厂的尾单外，夏芳

和程琳还和另外一家厂家谈好了代售。

“就是我们可以批发价拿到这些厂家货，

然后以稍高的价格卖出。”夏芳告诉记者。

不过，夏芳和程琳并没有在淘宝上开

店，而是选择了在微信上做生意。“其实，

我们觉得自己还是介入晚了，现在并不是

做电商的最好时代。在淘宝开店，我们目

前人手不够，而且也不没有足够的资金做

产品推介、人气营造。”程琳说，“相对而

言，现在用微信做生意成本更低，我们才

起步，做的也多是朋友生意。”

对于即将开始的“双十一”，姐妹俩都

认为是整体电商的狂欢节，“我们也会有

些小活动，比如当天下单免邮费，但更多

的折扣和动作，我们就没有实力加入了。”

夏芳说，“对于我们这样刚刚起步的小电

商而言，是没有资格参加双十一的。”

我们还没资格参加“双十一”无奈表态

由于老公经常在欧洲地区出差，又有

不少好朋友分散在欧洲学习，在省城工作

生活的田贞，做起了海外代购生意。其代

理的产品很多，化妆品、皮具、奶粉、奢侈

品……

“我做海外代购已经两年了，朋友介

绍朋友，大家都还比较信任我卖的东西。

我卖的都是正品，而且一般退税我都会代

办，确实比国内便宜不少。”田贞说，“说起

双十一，我本来是不想参加的，这本来就

是天猫、淘宝店家的事，跟我的关系并不

大。不过，这些年来，双十一的名气太大

了，京东、苏宁都加入进来，这已经变成了

互联网的商家狂欢。”

“早在今年年初，很多朋友就开始问

我双十一可有优惠活动，我去年没有参

加。今年想想，还是应该加入一下。三个

月前，我就开始囤货了。”田贞说，“进入

11月份，天气已经冷了，我特地准备了一

些围巾做礼品。而且，我对一些普遍受欢

迎的产品，也准备再放些价格，比如奶粉、

化妆品，相当于在之前的基础上打九折。”

田贞的“双十一”，并不是跟着大平台

一起做促销，她的活动方式比较个性化和

自由化。“如今，我的生意刚有起色，现在

天猫开始打国际牌，做海外直购，这对我

们海外代购可是不小打击。我们做代购，

比直购多了一层环节，我看了天猫上的产

品，有的低价是我们达不到的，我们还要

付给在海外购买商品的人一定费用。”

田贞坦言自己压力不小，非常担心自

己今后的业务。“我自己都会关注今年双

十一的天猫海外直购，更何况是消费者。

现在而言，我还有些优势，代购的品类更

多，但等双十一的国际平台打造得更完

善，我可能就没有自己的生存空间了。”

海外代购也在备货战“双十一”担忧未来


